



Squash-Oberliga: Saarlouis verspielt Play-Off-Platz

In der Oberliga Südwest hatte der 1. Squashclub Saarlouis in zwei Heimspielen die Möglichkeit, den 4. Tabellenplatz zu halten und sich damit für die Play-offs um Meisterschaft und Aufstieg in Halbfinals und dem Endspiel zu qualifizieren. Gegner waren in der heimischen Anlage RELAX in Ensdorf die Mannschaften von SC Homburg 1 (Tabellensechster) sowie SC Rhein-Neckar 2 aus Frankenthal (Dritter der Tabelle). Die Kreisstädter mussten aber auf etliche verletzte Spieler sowie die Kooperationsspieler aus Luxemburg verzichten, die einen eigenen Spieltag zu bewältigen hatten. Im Spiel gegen Homburg schaffte man ein Unentschieden durch Siege von Marc Gladel und Oliver Müller, welches aber nur mit einem Punkt statt 2 Zählern bewertet wurde, weil Homburg einen Satz mehr gewann. Gegen Rhein-Neckar standen ebenfalls Müller und Gladel in jeweils 5-Satzspielen kurz vor dem Gewinn, schafften aber die entscheidenden Punkte nicht. Somit verlor Saarlouis das zweite Spiel. Die beiden anderen Spieler Marius Röttgerding und Christian Brachmann hatten in beiden Matches keine Chance. Weil der Konkurrent um Platz 4, Germersheim 2, vier Punkte in den eigenen Spielen einfuhr, reicht es für Saarlouis nur zu Platz 5, was die Teilnahme an der Relegationsrunde bedeutet.

Wadgassen, den 18.3.2024

Verantwortlich für den Inhalt:
Kurt Rauch